
 
 

Antwort zur Anfrage Nr. 0514/2012 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Lerchenberg 

betreffend Grundschule  

 

 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 

 

1. Welche Anstrengungen unternimmt die Verwaltung die gegenwärtig für alle Be-

teiligten (Schüler, Lehrer, Eltern) unbefriedigende Situation zu verbessern? Bis wann 

ist eine Umsetzung dieser Maßnahme zu rechnen? 

Seitens der Verwaltung wird der Grundschulstandort Mainz-Lerchenberg unter Be-

rücksichtigung der aktuellen Schulentwicklungszahlen und dem aktuellen Raum-

programm überplant. 

Die Überplanung des Standortes wurde aus Sicht der Verwaltung erforderlich, da 

die Gesamtschülerzahl nach rückläufigen Schülerzahlen bis zum Jahr 2007 nun-

mehr ansteigt. 

Darüber hinaus wird ein zusätzlicher Raumbedarf durch den Stufenplan zur Absen-

kung der Klassenmesszahlen (=Grenze für die Teilung von Klassen) seit dem Schul-

jahr 2011/2012 von bisher 30 auf 24 Schüler, sowie Räume für den Ganztagsschul-

bereich, eingeplant. 

 

Sobald belastbare Planungen erarbeitet sind, werden die städtischen Gremien 

darüber informiert. 

 

Mainz, 24.01.2014 

 

gez. Merkator 

 

Kurt Merkator 

Beigeordneter 


